
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

世界中を震撼させたニューヨークの同時多発テロ事件から 5年が経過しました。未

だにあの日の映像が目から離れません。災害や連日の殺傷事件や飲酒運転事故など

悲惨な事件や事故が絶えないなかで、久々に日本中を明るくしてくれました。改め

て秋篠宮親王ご誕生に心よりご祝福申し上げます。 

 本日はガバナー補佐事前訪問例会で尾関秀雄さんをお迎えしての例会です。地区

強調計画の一日 100 円運動へ全員参加等、今後のクラブ運営について解説を頂きた

いと思います。例会終了後、各委員長さんを中心としたクラブ協議会となりますが、

身内の補佐さんでも手抜き工事は致しません。例年通りの協議会を開催致しますの

で、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

・埔里 RC より 10/19 に開催の創立 42 周年記念式典へお招きを頂きました。国際奉   

仕委員会と相談をして対処したいと思います。 

 

 

例会変更 ◆辰野ＲＣ＝・9/20(水)早朝環境美化例会に変更。ビジター受付は 11:30

～12：30 クラブ事務所にて。・10/11→/8(日)健康家族例会に変更。ビジター受付は

11 日 11:30～12：30 クラブ事務所にて。・10/25→/28(土)企業見学・親睦旅行・夜

間例会に変更。ビジター受付は 25 日 11:30～12：30 クラブ事務所にて。・11/1→

10/29(日)地区大会に変更。ビジター受付は 1日 11:30～12：30 クラブ事務所にて。 

 

 

ＩＴ委員会  本日レターケースにホームページの開き方、会員専用パスワードの

用い方について解説したプリントを入れておきました。是非、当クラブのホームペ

ージをご覧になって頂き、ご活用下さい。パスワードは会員専用になっていますの

でご留意下さい。よろしくお願いします。 
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岡谷ＲＣへ訪問させて頂きまして今日ほど緊張した時は無なく、

入会の時よりはるかに緊張を高めております。 

先程、会長より話がありました様に、ご慶事があったり、7 月の有史以来の岡谷

の大災害と色々今年はある年だと感じておりましたが、やっと次年度のガバナー補

佐も決まり、地区の委員会等々大きいものは終わり気がついてみればもう半分終っ

て来ました。訪問は今日で 2 クラブ目ですが、後半は消化試合のつもりで臨んでお

ります。計画書に基づいて年度内に遂行できる事を会長、幹事さんと一緒に見つめ

ていけば大方私の役は終るという所まで来ておりますので、一層皆様ご協力をお願

い致します。 

かつて私は企業に求められるものという事で、企業である以上は利益を出し、税

金を納める事が社会奉仕、職業奉仕の最大の奉仕であるという観点で来ましたが、

わずかな期間と言う事で昨年の 9 月にガバナー補佐の職を受けましてから世の中の

見方が大きく変わったと自分自身で感じております。求められるニーズが環境、安

全等短期的な利益の追求だけではないという事がガバナー補佐をやらせて頂く中で

自分の目の見るものが違ってきたと感じております。これは皆さんのご支持を頂く

中で勉強させて頂いた、と言う事ではないかと思います。尚一層の法令の重視、企

業にあっては消費者、株主等のステークホルダー、企業経営の透明性等に併せて社

会責任を果たす事に力を入れて行きたいと思います。 

現役の最後になってやっとこの事に気が付いたので反省の意味を込めて話をしま

す。職業のなかでインフラに携わってきましたが、インフラを辞書で引いてみまし

た。それは「下部」という意味でその中にインフラストラクチャー「下部構造」が

ありました。これは人に見えない構造物。一般の人々に見えない下部構造を人々が

理解できないのは当然の事であります。上にあるものとは文明社会のさまざまな人

間活動である産業・経済・教育・芸術・娯楽・スポーツ・ボランティアなど人間が

人間として行うあらゆる活動を指している訳です。これらを下で支えているのが下

部構造であります。災害国日本の場合、狭い土地利用等、維持管理も大変な仕事と

なります。人々が気付かず下部構造を理解せず軽視して行けば下部は弱体化し、人々

自身の活動も衰退し文明社会全体の衰退をもたらす事であります。私が歩いてきた

職業の歴史、社会資本整備に携わった者としては、説明をする責務を負っている気

がしましたので話を致しました。 
さて、3/4 にＩＭを開催しますが、講師を宮坂宥洪会員にお願いしました。重点

事項にもあります「識字率の向上」日本はもう通り過ぎましたが、かつての日本の

教育は知育・徳育・体育の 3 つの柱で世界に類を見ない明治以降の発展がありまし

たが、戦後、マッカーサーが優秀な日本人の教育からどれか外しておかないといけ

ないという事で徳育を外しました。年長者への尊敬、親に孝行を尽くす、国、師等

に対しての目は自分が中心であります。かつての国のため、人のため、家族のため

というようなものが無くなって殺伐とした日本社会を創って来ているのではないか

と感じましたので、ＩＭでは「徳育」について講演をお願いしました。併せて 4/12

には諏訪グループ全体で諏訪湖浄化の一環の清掃奉仕を行ないます。公聴・広報と 

 

ガバナー補佐事前訪問 第 2600 地区諏訪グループ  
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ガバナーが強調していますのでＰＲを兼ねＩＭとします。 

財団の使われ方が分からないと言われますが、これは決算されますとクラブに報

告書が届きます。クラブにも還流され受ける事も出来ます。また、米山奨学金の大

きく使われるものは奨学金です。クラブからの推薦者を出せばよく分かるのですが

当クラブでは長く出ておりませんので不明朗と言われますが、これも決算報告され

ております。100 円運動についてですが、1日 100 円を貯めて頂き、財団 1人 100＄、

米山 1人 2万円のご協力をお願いします。今のレートですと 32000 円程です。 

さて、9月 26 日横田ガバナー訪問前の補佐事前訪問が決められて居りますので計

画通り出席致しました。2006～2007 年度、クラブ計画書を見せて頂き、竹村一幸年

度会長方針こそＲ１会長、地区ガバナーの意を充分理解した方針と敬意を表す次第

であります。Ｒ１ウイリアム・ビル・ボイド会長もメッセージの中で私のテーマ「率

先しよう」は氏の信念を表しております。親睦と奉仕を通じて明るい未来をもたら

す為に 120 万人のロータリアンが力を合わせ真のニーズに着実な努力で取り組んで

下さい。ロータリアンの多くは、親睦と奉仕の機会を求めてクラブに来た人達です。

超我の奉仕を掲げるだけでなく、地域社会をより一層充実させ、よりよい未来へ向

け「率先しよう」(4 つの強調事項)と言っております。又、第 2600 地区ガバナー横

田盛広氏も地域社会での活躍多忙と企業を取り巻く環境も決して容易な時代ではな

いが、ロータリークラブが地域社会にとって有意義で適切な存在であり続ける為に

運営基調では「不易流行」を掲げスタートしております。 
さて、計画し実行し結果を生む原点は各ロータリークラブが基であり、充実した

効果を上げる可能性は各クラブがにぎっております。何事も道をきわめることは簡

単な事ではありません。人知れぬ努力、精進があって出来ることです。王貞治さん

も毎日毎日球を打って、ある瞬間球が止まり縫い目が見えたと言っております。そ

の境地に達する努力は並大抵のものではありません。やはり好きだからこそ徹底し

てやれるものだと思います。各ロータリアンがロータリーを好きになり、出席を楽

しみに出来るクラブ作りが大切だと思います。全員参加で知恵を出し、時代の動き

と社会のニーズを汲み取って素直に参加が楽しく思えるならば、親睦と奉仕の機会

を満足させることになると思います。この一年、グループのお手伝いをさせて頂き

ますが、皆様の一層の御支援をお願い申し上げあいさつと致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

尾関ガバナー補佐様よりご祝儀を頂きましたので、ニコニコボックスに入れさせて

頂きました。 

竹村一幸・小口泰史・杉田隆夫・小口俊光・大橋正明・小口成人・小口雅弘・河西

洋・矢島實・山岡正邦・林靖高・此田滋・笠原久平・藤森睦美・塚田昌滋・小野仁 

高木昭好・小松洋司・坂井忠彦・白鳥修次・矢島進・牛山幸一・吉江信介・林裕彦 

ガバナー補佐ご苦労様です。 

矢崎宏明・太田博久  長野県民球団の設立呼びかけ人になる事になりました北陸

信越４県のプロ野球独立リーグの球団です。 

太田博久・北澤弘・林裕彦・山岸邦太郎・武井利夫・宮坂宥洪・井上保子  よう

やく秋らしい涼しい季節になりました。 

 

 

 

 

クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2006-2007 年度 RI ﾃｰﾏ
率先しよう  
ＬＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ

会員数５１名、出席者４０名、出席率７８.４３％、前々回訂正８８.００％ 


